

# Auf direktem Weg zur Kunst

## Ausstellung zeigt originelle Werke von Moosburger Künstlern – heuer erstmals in der Schöfflerhalle

VON MARIA MARTIN

**Moosburg** – Die traditionelle Kunstausstellung zum Moosburger Frühlingsfest beschreitet neue Wege: Zum ersten Mal zeigen die Mitglieder der Malgruppe Lebenskunst und die Schüler der örtlichen Malschule Hummitzsch gemeinsam ihre Arbeiten – und zwar in der Schöfflerhalle. Damit wird den Volksfestbesuchern der Weg zur Kunst noch einfacher gemacht.

In den vergangenen zehn Jahren waren die Exponate der interessierten Öffentlichkeit stets in der Hopfen- und Gerstenhalle präsentiert worden. Warum man den musealen Ort nun direkt am Festgelände installiert hat, das mag sich so mancher Moosburger gefragt haben.

„Das macht Sinn“, erklärte Bürgermeisterin Anita Meinel. Mit dem Umzug sei es für die Festbesucher einfacher, einen Abstecher in die Ausstellung zu machen. „Keiner muss den Festplatz extra verlassen“, meinte die Rathauschefin. Immerhin sei die Schau seit zehn Jahren fester Bestandteil des Volksfests.

Malen für Menschen mit Krebs: Das bietet die Organisatorin der Ausstellung, Christine Riedl, als ergänzendes Angebot zur Therapie bei Menschen mit einer Krebserkrankung an. Wie wichtig das Experimentieren mit Farben in dieser schwierigen Lebensphase ist, davon zeugen die wundervollen Arbeiten. Von Ölgemälden über Aquarelle bis hin zu Zeichnungen und Holzschnitten ist alles vertreten.



**Bilder und Skulpturen von zahlreichen Moosburger Künstlern** sind noch bis Mittwoch in der Moosburger Schöfflerhalle, direkt am Volksfestplatz zu sehen.

FOTO: MARTIN

Ganz witzig haben die Schüler der Malschule Hummitzsch in ihre Arbeiten „Ohrwürmer“ eingebaut. Die OHRgel wird von zwei überdimensioniert großen Ohren auf Händen getragen. Der berühmte Satz des PythagORas erscheint in neuer Schreibweise und die OHRchidee wächst auf einem anderen Aquarellbild mit Ohren in den Blättern. Metall- und Keramikskulpturen von Hans Reif und Christoph Weickmann bereichern die Ausstellung dreidimensional.

### Noch bis Mittwoch offen

Die Kunstausstellung in der Schöfflerhalle am Viehmarktplatz anlässlich des 52. Moosburger Frühlingsfestes ist noch bis zum Mittwoch zu besichtigen (jeweils von 15.30 bis 20 Uhr).